



Kenny Pohto

TAILLE 2.08 m	POIDS 109 Kg	AGE 18/07/2002 (24 ans)
NATONALITÉ  Suède	STATUT BOSMAN	POSTE 5/4

PAYS / ÉQUIPE ACTUEL
USA / University of California Santa Barbara (2024/2025)

RÉSUMÉ

Nom: Kenny Pohto
Taille: 2m08, 6’11ft
Poids: 109 kgs , 239 lbs
Poste: 5-4
Dernière saison: NKA Universitas Pecs
Rôle: Pivot titulaire, +20 minutes par matchs

Présentation:
Né le 18 juillet 2002 et mesurant 2,08 m, Kenny Pohto est un pivot suédois originaire de Stockholm, actuellement engagé avec NKA Universitas Pécs en première division hongroise. Après avoir s’être développé jusqu’à 18 ans en Suède; il est parti suivre un cursus universitaire en NCAA1. Il signe à Wichita State pour la saison 2022. Il fait ses saisons freshman, sophomore et junior dans cette fac et occupe un rôle important lors de ces 3 années avec 8 pts à 48% + 6 rebonds de moyenne. Il fait sa saison Senior à Santa Barbara où il progresse dans ses stats avec 12 points à 67% au tir + 6 rebonds de moyenne. Après ce parcours universitaire complet, il se tourne vers le marché pro européen. Pour sa première saison professionnelle en Europe, il opte pour la Hongrie dans le club de NKA Universitas Pecs pour la saison 2026. Doté d'un gabarit imposant, d'un bon QI basket et d'une bonne efficacité près du cercle, Pohto affiche déjà de très belles stats en début de saison avec 17,7 points à 64% au tir et 8 rebonds en 27 minutes de jeu.

Analyse:
La première qualité de Kenny Pohto est son jeu au poste. Grâce à son physique imposant et sa finesse technique, il peut varier entre jeu dos au panier et de face face. Il fait parler sa puissance quand il enfonce au poste bas et peut se retrouver sous le cercle contre n’importe quelle opposition. Dès sa prise de position il fait sa place sous le cercle grâce à un bon impact physique. Il allie cela avec un spin move, ainsi qu'un bon touché notamment, un bon hook shot. Quand il fait face au panier, il crée la différence en 1 dribble pour finir près du cercle. Cet arsenal explique son bon pourcentage de 64%. Il démontre également un bon QI basket, notamment lorsqu'il est trappé, n'hésitant pas à renverser le jeu, même s'il manque un peu de précision parfois. Il représente également une menace en transition, présent en trailer, le tout avec une bonne finition quand il est lancé.

Le second aspect important de son profil est son apport défensif. Encore une fois grâce à un physique avantageux et une bonne compréhension du jeu. Ceci est visible en aide défensive ou en tant que poseur d'écrans. Il se positionne bien, empêchant l'accès au cercle et dissuadant les tirs. Bien que cela ne soit pas visible dans les stats, (faible ring protector), on remarque lors des visionnages vidéos, qu'il conteste bien les tirs. Son physique lui permet également de ne pas se laisser enfoncer poste bas. L'ensemble fait de Potho un défenseur fiable, pouvant rentrer dans beaucoup de systèmes.

Les qualités de rebondeur de Potho sont également un point à souligner. Joueur combatif allant sur tous les rebonds, des deux côtés du terrain. Plus de la moitié de ses 5 rebonds par match sont des rebonds offensifs et cela était également le cas en universitaire. Il fait preuve d'un bonne lecture des trajectoires des shoots ratés, et allie cela avec son impact physique au box out, ainsi qu'avec son bon sens du timing. Ces qualités font de Pohto, un intérieur académique, physique et combatif au rebond.

La question qui peut se poser sur son profil est sur son tir extérieur. En effet, durant ses 3 saisons à Wichita State, il a pris 53, 29 puis 43 tirs derrière l'arc, avec cependant un mauvais pourcentage. Il a ensuite complètement arrêté de tenter sa chance à 3 points. Cela limite un peu son profil et le restreint à travailler sous le panier.

Conclusion:
Kenny Pohto est tout ce qu'on peut demander d'un intérieur. Capable d'assumer les postes 5 et 4, il s'impose près du panier des deux côtés du terrain. Grâce à ses qualités physiques lui permettant en attaque d'enfoncer son vis à vis pour se rapprocher du cercle et faire parler ses qualités techniques à la finition. Défensivement il est une force dissuasive aussi bien dans le duel que dans l'aide. Joueur intelligent et combatif pouvant s'implémenter dans n'importe quel système de jeu et garantissant une production régulière. A voir en rotation Elite 1 ou en titulaire Elite 2 dès l'an prochain. (Présenté le 12/11/2025)

CARRIÈRE

SAISONS	PAYS / ÉQUIPES	CHAMPIONNATS
2025/2026	Hongrie / NKA Universitas Pecs	A Division
2024/2025	USA / University of California Santa Barbara	NCAA 1
2023/2024	USA / Wichita State University	NCAA 1
2022/2023	USA / Wichita State University	NCAA 1
2021/2022	USA / Wichita State University	NCAA 1

MOYENNE

SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2024/2025 - NCAA 1 USA / University of California Santa Barbara	34	25.1	11.8	62.4	0.0	67.2	3.7	2.4	6.1	1.6	0.5	0.4	2.0	12.5
2023/2024 - NCAA 1 USA / Wichita State University	34	22.4	8.8	52.7	20.9	63.2	3.8	2.1	5.9	1.2	0.5	0.3	1.3	8.6
2022/2023 - NCAA 1 USA / Wichita State University	31	27.0	8.6	54.5	10.3	60.6	3.6	2.2	5.8	1.9	1.0	0.7	1.3	10.2
2021/2022 - NCAA 1 USA / Wichita State University	28	14.1	5.4	58.2	30.2	64.9	1.2	1.5	2.7	0.4	0.4	0.4	0.6	4.7

TOTAL

SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2024/2025 - NCAA 1 USA / University of California Santa Barbara	34	853	401	156/250	0/1	88/131	126	82	207	54	17	14	68	425
2023/2024 - NCAA 1 USA / Wichita State University	34	762	299	106/201	9/43	60/95	129	71	201	41	17	10	44	292
2022/2023 - NCAA 1 USA / Wichita State University	31	837	267	108/198	3/29	43/71	112	68	180	59	31	22	40	316
2021/2022 - NCAA 1 USA / Wichita State University	28	395	151	39/67	16/53	24/37	34	42	76	11	11	11	17	132



Kenny Pohto

SIZE
2.08 m

WEIGHT
109 Kg

AGE
18/07/2002 (24 ans)

NATONALITY
 Suède

STATUS
BOSMAN

POST
5/4

COUNTRY / CURRENT TEAM
USA / University of California Santa Barbara (2024/2025)

SUMMARY

Name: Kenny Pohto
Height: 2.08 m, 6'11 ft
Weight: 109 kg, 239 lbs
Position: 5–4
Last season: NKA Universitas Pécs
Role: Starting center, 20+ minutes per game

Profile:
Born on July 18, 2002, and standing 2.08 m tall, Kenny Pohto is a Swedish center from Stockholm, currently playing for NKA Universitas Pécs in the Hungarian first division. After developing his fundamentals in Sweden until the age of 18, he pursued a college career in the NCAA. He joined Wichita State for the 2022 season, where he played his freshman, sophomore, and junior years. Over those three seasons, he held an important role, averaging around 20 minutes per game with 8 points on 48% shooting and 6 rebounds per game. He completed his senior season at Santa Barbara, where he improved his numbers to 12 points on 67% shooting and 6 rebounds per game. Following this well-rounded college career, he turned toward the European professional market. For his first professional season in Europe, he chose Hungary, signing with NKA Universitas Pécs for the 2026 season. With an imposing frame, good basketball IQ, and strong efficiency around the rim, Pohto has posted impressive early-season numbers: 17.7 points on 64% shooting and 8 rebounds in 27 minutes per game.

Analysis:
Kenny Pohto's primary strength is his post play. Thanks to his powerful build and technical finesse, he can score both with his back to the basket and facing up, using quick footwork when needed. He uses his strength effectively in the low post and can get deep position against any matchup. From the moment he establishes position, he is capable of sealing his defender and finishing under the rim thanks to strong physical impact. He combines this with a signature spin move and a soft touch, particularly on his hook shot. Facing the basket, he can create separation with one dribble and finish near the rim. This offensive arsenal explains his strong 64% shooting percentage.

He also shows solid basketball IQ, recognizing double teams and willingly kicking the ball out, even if his passing accuracy can still improve at times. He is also a threat in transition, trailing the play and finishing well when on the move.

The second key aspect of his profile is his defensive contribution. Once again, his physical tools are paired with a strong understanding of the game. This is evident in help defense situations and when defending the screener in pick-and-roll coverage. He positions himself well between ball and basket, cuts off drives, and deters shots. Although this is not fully reflected in the box score (only 1 block this season), film shows that he consistently contests shots. His strength also prevents opposing big men from backing him down in the post. Altogether, Pohto is a reliable rim protector who can fit into many defensive systems.

Pohto's rebounding ability is another notable strength. He is a competitive player who attacks the boards on both ends of the floor. More than half of his 5 rebounds per game are offensive rebounds, which was also the case during his college years when he had a larger workload. He shows good anticipation of missed shot trajectories, combines it with strong box-outs, and displays good timing. These qualities make Pohto a fundamentally sound, physical interior player, a rim protector, and a strong rebounder.

The main question mark in his profile concerns his outside shooting. During his three seasons at Wichita State, he attempted 53, then 29, then 43 three-point shots, but with poor percentages. He eventually stopped attempting three-pointers altogether, which slightly limits his profile and confines him mostly to interior play.

Conclusion:
Kenny Pohto is everything one could ask for in an interior player. Capable of playing both the 4 and 5 positions, he establishes himself around the basket on both ends of the floor. Offensively, his physical tools allow him to overpower his matchup, get close to the rim, and showcase his finishing skills. Defensively, he is a strong deterrent both in one-on-one situations and in help defense. An intelligent and competitive player, he can be integrated into virtually any system while providing consistent production. He profiles as a potential rotation player in Elite 1 or a starter in Elite 2 as early as next season. (Presented on 11/12/2025

CAREER

SEASONS	COUNTRY / TEAMS	CHAMPIONSHIPS
2025/2026	Hongrie / NKA Universitas Pecs	A Division
2024/2025	USA / University of California Santa Barbara	NCAA 1
2023/2024	USA / Wichita State University	NCAA 1
2022/2023	USA / Wichita State University	NCAA 1
2021/2022	USA / Wichita State University	NCAA 1

AVERAGE

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2024/2025 - NCAA 1 USA / University of California Santa Barbara	34	25.1	11.8	62.4	0.0	67.2	3.7	2.4	6.1	1.6	0.5	0.4	2.0	12.5
2023/2024 - NCAA 1 USA / Wichita State University	34	22.4	8.8	52.7	20.9	63.2	3.8	2.1	5.9	1.2	0.5	0.3	1.3	8.6
2022/2023 - NCAA 1 USA / Wichita State University	31	27.0	8.6	54.5	10.3	60.6	3.6	2.2	5.8	1.9	1.0	0.7	1.3	10.2

2021/2022 - NCAA 1 USA / Wichita State University	28	14.1	5.4	58.2	30.2	64.9	1.2	1.5	2.7	0.4	0.4	0.4	0.6	4.7
--	----	------	-----	------	------	------	-----	-----	-----	-----	-----	-----	-----	-----

TOTAL

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2024/2025 - NCAA 1 USA / University of California Santa Barbara	34	853	401	156/250	0/1	88/131	126	82	207	54	17	14	68	425
2023/2024 - NCAA 1 USA / Wichita State University	34	762	299	106/201	9/43	60/95	129	71	201	41	17	10	44	292
2022/2023 - NCAA 1 USA / Wichita State University	31	837	267	108/198	3/29	43/71	112	68	180	59	31	22	40	316
2021/2022 - NCAA 1 USA / Wichita State University	28	395	151	39/67	16/53	24/37	34	42	76	11	11	11	17	132